

Jesús desnudo

Enfrentamiento en Jerusalén - Una apreciación

2b

© NormalVerlag

El libro Bernhard

Confieso que no es realmente un libro.

¿Y cuánto dura el libro de la persona que es el tema aquí?

Tampoco partí el mar para marchar por él.

Nado en el mar. De vez en cuando. Y sólo por diversión.

Traer a los judíos de Egipto a Israel, perdón: Judea, eso fue un acto histórico, eso es historia.

A mí me basta con escribir historias. Pero también me interesa escribir historia. No por mí, sino por preocupación y amor a nuestra especie.

Mientras que el otro fue un acto cuasi o incluso meramente pseudohistórico mediante un milagro, las pocas frases que aparecen en las páginas siguientes están pensadas para aliviar de forma duradera a millones -si no miles de millones- de personas. Para aliviar y liberar. Para liberarlas, entre otras cosas, de la compulsión a exagerar la Historia. Que es perjudicial - casi infinitamente.

La sobria visión de otro acto histórico presumiblemente significativo -¿pero qué significa significativo? - ciertamente impone respeto. Demuestra que condujo a una derrota provocada imprudentemente. Y ésta, a su vez, condujo a una catástrofe histórica.

Esta última está garantizada. No hay vuelta atrás, sea significativa o no.

Por lo cual, sin embargo, la otra parte no puede hacer nada.

Por lo tanto: ¡honor a quien honor merece!

Pero ya lo he anticipado varias veces.

Al menos tú, lector, deberías estar ahora en el estado de ánimo adecuado.

Felicitación de Pascua¹

Una historia sobre una historia

¡Buenos días! ¿Ya te has levantado... er, levantado?

Lucifer -que, por cierto, parece haber nacido en Lucerna, la ciudad de la luz- vino una vez a la Tierra para traer la luz a los humanos, esas criaturas que, a pesar de sus extraordinarias capacidades, son pobres e incapaces para la vida.

Este Dios lo vio con horror y se dijo: "¡Está manipulando mi poder!
¿Cómo puede esta gente servir como base de mi poder si están haciendo bien las cosas y cuidando competentemente de su propio bienestar?
Eso no puede ser. Maldito sea él, el Lucifer".

Pero en realidad, Dios no tenía ningún poder. Sólo el que los humanos le daban. No podía evitar que Lucifer caminara por la tierra.

Así que Dios decidió simplemente invertir los valores:

La luz que trajo Lucifer fue definida por Dios como sombra. A partir de entonces, lo bueno era malo. La alegría era impía. El placer era corrupto. Ser mera pereza. La lujuria del ... diablo (¡qué cierto - si aprecias al diablo!)¹ .

Las personas que se creían impotentes y débiles -¡y era obvio que eran muchísimas y, sin embargo, sorprendentemente! - CREYERON realmente lo que Dios les susurraba. Oh, ¡cómo les gustaba la propaganda siniestra! Daba la razón a todos sus prejuicios. Simplemente confirmaba lo que siempre habían sabido en su interior oculto: que ellos, y por tanto la vida, eran indignos² .

A partir de entonces, renunciaron piadosamente a la vida, maldijeron al diablo maligno en Lucifer -el portador de la luz- y alabaron al verdadero enemigo de la vida: el engaño de Dios.

Sus líderes eligieron a la diligencia ciega y a los seguidores casi serviles como

¹ Encontrará una anécdota adecuada al final del libro "[La Quintaesencia](#)", versión 'afilado con todo', o 'aturdido'.

² Discuto este tema en detalle en el libro "[Die Quintessenz - Eine Trilogie zum Sinn des Lebens](#)", disponible en NormalVerlag. También en el libro [HOMO CAPUT](#), publicado por novum Verlag - ¡por favor, ten en cuenta que el nombre original de la revolución 2bd iniciada por mí también se ha desprendido ahora de mi alias 2b, que también ha sido adaptado entretanto! El movimiento se llama ahora y se llamará siempre "NormalRevolution").

gobernantes de Dios: "¡Ora et laboura!". Al parecer, les prometió el paraíso si trabajaban día y noche sin descanso. ¡Qué práctico para los explotadores de todo tipo! Además de la experiencia inevitable y totalmente deseable de que entonces ya no sentían nada: ni a sí mismos, ni la vida, ni la verdad. Ni, por supuesto, su lujuria desenfrenada.

Así que todo sucedió como... no tenía por qué suceder, pero sucedió.

Y si no es ficción, es la verdad.

Si no, todo lo que tienes que hacer es creerlo y se convierte en realidad.

Moraleja: se puede aprender... bueno, bastante. Pero también esto:

Los que luchan por el poder siempre resultan ser enemigos de la vida.
Evítalos.

Saludo de Pascua2 - Jesús desnudo

¿Era Jesús un portador de luz como Lucifer?

Hace unas semanas leí un artículo sobre el libro de Hans Küng acerca de Jesús³ ; en particular su afirmación de que Jesús no era Dios, abogado, embajador o lo que fuera de los fieles, sino de los impíos. Una tesis audaz para un teólogo católico y una jugada brillante.

Considero que Jesús es una figura histórica muy interesante, similar a Platón, Sócrates o César, de modo que también tenemos entre nosotros a los hombres del poder. Así que una vez más me metí con la figura de Jesús y tenía curiosidad por ver qué salía de ahí.

La primera respuesta

Lo primero que surgió, por supuesto, fue una respuesta a la tesis de Küng. Jesús fue sin duda un abogado de los impíos. Pero ése no es su mensaje central. Tampoco era Jesús "el Dios del amor" o de la "compasión", como reza la tesis común. No es que aquel hombre no mostrara amor o su sobrina "compasión". Oh sí, hasta donde nos dicen los testimonios históricos. Pero el verdadero mensaje -el que resultaba peligroso para el establishment romano y judío-, el que, además de su pretensión de poder (véase más adelante), acabó costándole la cabeza, era:

ESENCIALIDAD

La igualdad era el mensaje central de Jesús.

Esto le hizo inaceptable para los poderosos. Se ocupó de la gente corriente, incluidos los "pecadores"; los honró y valoró. Dejó claro que eran tan valiosos como los "puros"; que tenían tanta dignidad como los dignatarios políticos y

³ Hans Küng, "Jesús", Piper 2013

religiosos; en otras palabras: los portadores establecidos de la dignidad.
Era una idea revolucionaria hace 2000 años. Y lo sigue siendo hoy, a pesar de todas
las proclamas democráticas.

He aquí una breve digresión

Mientras todos -¡TODOS! - somos indignos en el fondo⁴ , sólo hay -más allá de conceptos mentales bienintencionados⁵ - o abajo o arriba, no hay coexistencia.

De lo contrario, dada su incompetencia de facto en la vida, casi ninguno de nuestros líderes políticos sería elegido. Sólo

podemos sentirnos "que valemos menos, como ..." o (los particularmente inseguros, débiles) en su desesperado afán -¡y compulsión! - como ¡superiores!

Trágicamente, esto selló el destino de Jesús tan pronto como encontró el favor de la población.

Excursus2

Nota: En aquella época, el contexto humano de indignidad crónica y constante ya era antiguo, y mucho más rígido de lo que es hoy. Se remonta -al menos en nuestra cultura y en las culturas vecinas- a la fase de desarrollo humano, ¡hace unos 12.000-15.000 años!⁶

La segunda respuesta

Entonces sucedió lo siguiente; y con ello la segunda respuesta que surgió en mí: Jesús -también afectado por el virus de la indignidad, UV21⁷ , por supuesto- fue objeto de un colosal juicio erróneo.

Esto nos lleva finalmente a la Pascua, o Domingo de Ramos.

Jesús creía, debido a su rápido éxito con la gente común ...

Excursus3

No es de extrañar...

Pero atención: esta admiración y este seguimiento siempre resultan engañosos. En cuanto los nuevos "iguales" se enfrentan a un poder indisimulado, su UV21 vuelve a dominarles. Vuelven a sentirse eternamente en el fondo. Y así, bajo presión, ¡traicionan fácilmente al revolucionario que acababan de vitorear! Sólo tendría una oportunidad con su mensaje si pudiera aparecer ya como el más poderoso. Un escenario bastante ilusorio. Porque los pseudoiguales -¡ah, conceptos mentales! - en realidad simplemente se acurrucarían bajo el actual gobernante supremo.

⁴ Véase la nota 1

⁵ Véase también el libro "[Die Quintessenz - Eine Trilogie zum Sinn des Lebens](#)"; disponible en [NormalVerlag](#)

⁶ Se refiere al Neolítico. También existe el ensayo "[Schattenland](#)", también disponible en [NormalVerlag](#). Sin embargo, los resultados más recientes de la investigación, con considerables modificaciones de los hallazgos, sólo se procesaron en el libro "Quintessenz". Y los más recientes sólo se publicaron en la segunda edición del libro "[HOMO CAPUT](#)".

⁷ Ver "Quintaesencia"

... Es evidente que Jesús creía que ya podía marchar a Jerusalén y desafiar al poder establecido con la ayuda de sus seguidores y, sobre todo, de sus seguidores. Al fin y al cabo, en consonancia con la imagen de igualdad, lo hizo montado en un burro. Al menos eso es lo que nos cuentan los relatos, no necesariamente la historia. Al menos según los relatos, Jesús era íntegro.

¿Pero de qué sirve?

¡Menudo fracaso! El poder carraspeó un poco. Y el pobre hombre fue traicionado incluso por sus propios discípulos y pronto por las masas.

Jesús llevó así SU proyecto⁸ a un final fiable, como había planeado inconscientemente, y murió prematuramente.

Excursus4

Muy, muy brevemente en este punto: me refiero a LA tarea⁹ como la tarea biológicamente definida en todos los seres vivos de dedicar la propia vida a la supervivencia de la especie respectiva. SU proyecto se refiere entonces a la tarea vital que usted mismo se encomendó en su día en el contexto de UV21. Y que desgraciadamente sólo coincide con LA tarea pro forma en el mejor de los casos; más bien, se basa en la indignidad general de las personas ya mencionada anteriormente - y por tanto implica en última instancia el fracaso; ¡tómelo por seguro! ¡Qué tragedia!

La tercera respuesta

Así que Jesús sufrió una amarga derrota y un final rápido y miserable.

¿Y con ello el nuevo movimiento?

Esto nos lleva a la tercera respuesta que me llegó justo a tiempo para la Pascua:

Innumerables personas han intentado -y siguen intentando- superar la derrota de Jesús. ¡Qué esfuerzo tan ridículo! Nadie lo ha conseguido jamás. Las personas que se pusieron bajo el manto de su mensaje convirtieron -y siguen convirtiendo- la derrota en victoria. ¿Y realmente creen que esto les elevará? Ser víctima se convirtió en un mito excepcional.

Excursus5

⁸ La forma más fácil de encontrar información al respecto, aunque sea de forma condensada, es en el libro antes mencionado.

⁹ Lo mismo digo, pero esta vez en detalle.

El hecho de que, por supuesto, el mensaje de igualdad de Jesús también se pusiera en peligro en el proceso y fuera tergiversado hasta el absurdo por los "escribas" (me alegro de no tener que usar la forma femenina por una vez ;)) fue tergiversado hasta el absurdo y, de forma muy poco dramática, sólo corresponde a la sucinta dualidad de indignidad descrita anteriormente (compensación de palabras clave).

¡Qué error tan fatal!

La mentira no puede hacer nada. Los que se aprovechan de ella no han ganado nada. Al contrario: ¡se convierten en parte de la derrota!

No es hablando de nuestras debilidades como podemos hacernos fuertes, ¡sino a través de tus propias debilidades!

Este proceso de hacerse fuerte empieza por dejar que se derrumbe la imagen que tienes de ti mismo. No importa; sólo está hecha de ilusiones - sobre ti mismo y sobre la vida.

Esto también se aplica a tus ideas sobre los demás con las que te engañas a ti mismo - por ejemplo, todos aquellos a los que admiras.

Porque a los **ojos de la naturaleza, nada ni nadie es especial.**

Ningún ser humano; todos somos iguales. ¡Bravo Jesús!

Ningún ser vivo.

Ni siquiera la vida misma.

En el caso de Jesús, esto significa reconocer y apreciar su debilidad -su exceso de confianza-, así como su ignominiosa derrota.

Significa permitir que Jesús vuelva a la tumba.

Significa honrar a Jesús por lo que fue y luego dejarlo atrás en la historia. Donde por fin pueda ocupar el lugar que le corresponde.

Quien inventa mitos es culpable. Eso se aplica en general.

Quien inventa mitos que van más allá de lo que acabo de describir también demuestra explícitamente lo terriblemente indigno que se siente al exagerarlos. - En lugar de sumergirse en este hecho, que hay que reconocer que es aterrador sin medida, estas personas, y todos los que les creen, prefieren huir de sí mismos. Se refugian en la ilusión de la fuerza. Para acabar siendo presa del ridículo. Lo que les lleva exactamente al lugar del que querían huir. Y el círculo se cierra.

Así que podemos concluir: Jesús era de hecho un portador de luz, como Lucifer.

E igual de fracasado.

¡¿Oh sí, la solución?!

¿Por qué necesita una solución? En realidad no quieres una solución, ¿verdad?
Recuerda: es un reto. Más que cualquier cosa que hayas hecho hasta ahora.
Así que, solución de mierda.

Pero si es así, la solución es sencilla.

Pero empieza con un don poco común entre los humanos: el valor de decir la verdad.
Mi consejo: no lo hagas. Si no, perderás la fe...

Sin embargo, no hay esperanza.

Sólo cuenta la acción.

¡Felices Pascuas!

En amor y devoción a la vida

2b

Addendum a la felicitación de Pascua

Jesús y la religión, la pareja imposible

Ahora ya es tiempo de Pentecostés. Entonces tengo una pequeña secuela de las felicitaciones de Pascua. Al fin y al cabo, los discípulos también quieren bañarse desnudos... er, ser mirados y escrutados. Pero para ir abriendo boca, he aquí un jugoso apéndice a las felicitaciones de Pascua.

El titular:

¡Abogo por un aprecio genuino de Jesús!

Si lo miro más de cerca, llego a la siguiente conclusión:

Dudo que el programa de Jesús tuviera mucho que ver con la religión. Al contrario.

Como ya dijo Hans Küng - ¡pero con otra intención! - Jesús fue en el mejor sentido un hombre de los impíos.

Jesús enseñó según la tradición judía. Pero, ¿qué significa eso?

El mensaje de Jesús era, como mucho, religioso en el contexto contemporáneo. Sobre todo, era eminentemente político.

De hecho, tanto sus propios líderes religiosos como políticos se volvieron contra él.

¡Así que Jesús era alguien que se convirtió en peligroso para todo el establishment!

Así que en Pascua, Jesús se convirtió lógicamente en un preso político ordinario. Y no

sufrió el castigo de un neorreligioso judío. ¿Qué les importaba a los romanos? No,

recibió el castigo clásico para un agitador - o cualquier otro criminal. Nótese la

demonstración simbólica en la triple crucifixión: "Para nosotros, los activistas políticos sediciosos son delincuentes comunes".

Era igual entonces que hoy.

Sin duda, los romanos ya sabían que Jesús aún tenía poco poder sobre ellos, los

ocupantes. Pero su porte confiado -¡y el mensaje que proclamaba! - que no se

detendría ante ellos con su campaña y sus ideas de renovación. Así que lo más fácil era deshacerse de él antes de que se calentaran sus propias tejas.

Así que no me cabe duda de que toda la primordialidad religiosa se añadió después

de la debacle de Jesús en Jerusalén. Jesús no tenía necesidad de esconderse

constantemente detrás de un Dios omnipotente. Su mensaje era fuerte por si mismo. Encima de todo, los epigonos tipicos que no eran ni de lejos del calibre de aquel que habia dado vida a todo el movimiento. En un intento desesperado de sacar provecho de la derrota total hablando de la derrota. En un intento inútil, como siempre, de prolongar artificialmente el efecto del líder muerto. Porque no había nadie para tomar el relevo.

Bueno, no se puede negar que estas criaturas desesperadas, que encontraron a sus vástagos en profesionales de la propaganda igualmente desesperados, los sacerdotes, tuvieron al menos un éxito exterior.

Así que todos estos líderes -e incluso algunos de ellos- son tendidos, embalsamados, fotocopiados, para engañar a las pequeñas mentes y a los clientes potenciales de todo el mundo de que siguen vivos, de alguna manera

¡SIN!

Su mensaje hace tiempo que fue instrumentalizado. Por sujetos que no sirven para nada más que para sacar un pequeño beneficio egoísta de las cosas honorables que otros han creado.

Así que, si quieres honrar a Jesús -o incluso si no quieres: ¡olvídate de la religión! Olvídese de la mentalidad barata y debilitante que llevó a que una debacle histórica, en última instancia insignificante, se convirtiera en una catástrofe humana que duró miles de años. Promovida, impuesta y explotada descaradamente por los innumerables y, sin embargo, siempre los mismos "sucesores".

Felicitaciones de Pentecostés

Pero, ¡atención!

Devolver a Jesús su papel en la historia no debe conducir a idealizarlo, esta vez de forma profana.

Es muy posible, de hecho probable, que Jesús se viera a sí mismo como Dios hacia el final de su carrera en el curso de su exceso de confianza. En otras palabras, tampoco era realmente fuerte. Sólo tan fuerte como su falso proyecto¹⁰ le permitía ser. Su éxito le hizo girar la cabeza. Y pensó, como todos nosotros, que su ilusorio proyecto tendría éxito después de todo. Como de costumbre, se aseguró de que esta ilusión fracasara o acabara en la cruz.

De este modo, podía estar seguro de que nadie interferiría y de que fracasaría con seguridad, como exigía SU proyecto .¹¹

En este probable caso, lo obvio para sus adeptos (discípulos/apóstoles/discípulos y similares interesados) era adoptar el mito que él mismo había creado y no dejarlo morir.

¿Qué mejor sustituto para una muerte terrible que tú mismo no evitaste o no pudiste evitar que una epopeya sacrificial/heroica? Como la ilusión: no está muerto en absoluto, simplemente se sacrificó... (¿por ellos? No, sus discípulos no lo habrían soportado)... por los demás, aún mejor: por toda la humanidad.

"Y ahora hemos sido elegidos para llevar su mensaje." Ya veo.

Así que esperaron escondidos hasta que se calmó la polvareda y entonces al menos algunos de ellos -los más valientes- intentaron continuar la obra de Jesús.

Preferiblemente, por supuesto, en otras zonas donde el tipo no fuera conocido y no fueran perseguidos de inmediato. Como sabemos, lo hicieron con muy distintos grados de éxito.

Así que si miramos a Jesús con sobriedad, es fácil reconocer que Jesús fracasó y, en última instancia, no tenía nada que ganar con su éxito. Todo el alboroto sobre él, todo el blanqueo ocurrió DESPUÉS de su muerte. Después de que todo terminara para él. Sólo vivió para ver su derrota final.

"¡Mira siempre el lado bueno de la vida!". (Monty Python, "El sentido de la vida").

Es casi seguro que Jesús era un perro muy pobre en cuanto a su autoestima. Un verdadero debilucho sin nada que perder. Un fanático, en otras palabras.

Curiosamente, casi siempre se le representa como tal, tanto física como fisonómicamente. No sólo en la cruz. Nada de la especie radiante, de vitalidad

¹⁰ También puede encontrar más información sobre el significado de este término en el libro "[La Quintaesencia - Una trilogía sobre el sentido de la vida](#)"

¹¹ ídem

crujiente. Bueno, ¿quién más está dispuesto a sacrificarse sólo por ideas? ¡Mírame a mí! ¡Qué idiota debo ser para sacrificar 10 grandes carreras sólo para contarle al mundo mis mierdas que no quieren saber y acabar en la pobreza virtual como resultado! Ninguna persona normal que esté 'firmemente anclada en la tierra...' haría eso, Schiller. Pero este último fenómeno no existe de todos modos; al menos no en el Homo Sapiens postneolítico. Después de todo, no estoy tan roto como para pasar por el quirófano.

Y eso nos acerca a SU proyecto.

Como siempre, sólo cuando admitimos los hechos, la verdad, podemos ver el proyecto decisivo para tu vida, SU proyecto. O en este caso, SU proyecto. Que -como siempre- tiene poca relevancia para nosotros/los demás. Por eso no entraré aquí en más detalles sobre SU proyecto. Eso es lo que le importaba a él. Para nosotros, eso ya pasó.

Consulte

Sorprendido, casi indignado en voz baja, un hombre, hijo de pastor, me preguntó hace poco, después de que me refiriera en broma a los participantes en un curso como los 12 apóstoles, si en realidad me estaba comparando con Jesús. Jajaja.

Mi respuesta:

"¿Compararme con Jesús? ¡Sería vergonzoso!

¿Qué consiguió Jesús? Como líder de un movimiento casi religioso, a pesar de su potencial revolucionario social, no aportó ninguna solución, ¡nada! Sólo ilusiones. Además de unos cuantos hermanos de secta que reunió a su alrededor y probablemente unas cuantas novias (a las que sus adeptos hostiles al sexo se negaron insistentemente), él, como todo movimiento religioso antes y después de él, atrajo a los más débiles entre los débiles -que, por cierto, ¡todos lo somos!¹²- atrajo. La mayoría de los cuales le traicionaron rápidamente y se distanciaron de él de forma inmediata y cobarde en cuanto el poder les llamó. Y luego -típicamente- culparon a otros de la debacle de Jerusalén (para luego construir toda la ideología intolerante sobre este mito de la víctima).

¡Jesús! Por favor".

Por cierto, ¿sabía usted que los clérigos (¡bonita palabra!) de todas las religiones renuncian a la vida per se y, por tanto, son verdaderos enemigos de la vida?

¿No lo sabía?

Tome nota. Es simple lógica.

¡Y ahora mira de cerca a las familias de los pastores protestantes desde esta perspectiva!

Así, el hijo del pastor, que creía haber renunciado tanto a su Dios como a su padre, reveló cuán leales son en realidad los hijos decepcionados con sus padres faltos de amor. Pues bien, esto no sólo es cierto para este caso; es cierto para innumerables hombres de todos los orígenes, en todo el mundo.

¹² Sí, así es. Con el virus de la indignidad, UV21 (véase "[Quintaesencia](#)"), todos somos débiles. Tú, tu jefe, tus ídolos, tu pareja, tus hermanos, tus padres, tus hijos (sí, por desgracia también), tus amigos... ¡y yo!

Qué ridículo e indeciblemente destructivo para la causa de la humanidad parece el comportamiento de los dirigentes políticos, religiosos y económicos. Por lo tanto: ¡Los hombres no deben tener poder! No he venido a remediar este déficit humano fundamental con el sentimiento de falta de valor.